



桃小だより

令和7年5月26日 第3号

大分市立桃園小学校

文責：校長 平山達也

社会へとつながっていく桃小っ子

5/9 1年生 入学から1カ月

入学から1か月が経った1年生82名。あいさつ、授業での聞く態度、自分から積極的な活動、毎朝聞こえてくる歌声、給食の準備、どれをとってもすばらしい。学校という小さな社会の中で、とても元気にがんばっています。



5/15 1, 2年生 学校探検

2年生が1年生といっしょに学校を調べていく『学校探検』が行われました。一生懸命、それぞれの部屋の役割を説明している2年生が、かわいいやら、頼もしいやら。

2年生に手を引かれて「しつれいしました～」と礼儀正しく校長室を出る1年生もかわいかったです。



5/15 3年生 校区探検

3年生になると、校区の探検、調べ学習に出ます。校区を歩き、地域を知り、そして、地域の魅力を発信します。

おすすめスポットや地形の特徴など、子ども独自の視点でおもしろいですよ。



5/16 4年生 見学遠足

4年生になると、さらに広がり、社会のインフラなどの学習に進みます。古国府浄水場では水道について、佐野清掃センターではごみについて学びました。

実際に見て、感じて学ぶ見学遠足は、貴重な体験学習です。今後、学んだことを発信することで、自分の考えを広げ、形成していきます。



5/22、23 5年生 宿泊体験学習 のつはる少年自然の家

自然に親しむ活動を通して、集合時間を守ったり、きまりを守って行動したりするなどして、友だちと協力して活動することや、自分のことは自分でできるようになることなどをめあてとして、宿泊体験学習が行われました。天気に恵まれ、涼しく、特に天体観測は、とても良い条件が重なり、きれいな星空でした。あいさつも、友だちとの協力もばっちり成長した5年生でした。



そして、6年生は、修学旅行（6月5、6日）へ